



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/1996/1022
9 de diciembre de 1996
ESPAÑOL
ORIGINAL: FRANCÉS

CARTA DE FECHA 6 DE DICIEMBRE DE 1996 DIRIGIDA AL PRESIDENTE
DEL CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE
MAURITANIA ANTE LAS NACIONES UNIDAS

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, tengo el honor de presentar oficialmente al Consejo de Seguridad la candidatura del Embajador Ahmedou Ould-Abdallah para el puesto de Secretario General de las Naciones Unidas en el período comprendido entre el 1º de enero de 1997 y el 31 de diciembre de 2001.

Esta candidatura se sitúa en el marco de la gestión común de la Organización de la Unidad Africana (OUA) iniciada en la 32ª Cumbre de la Organización celebrada en Yaundé, en la cual, tras las consultas celebradas en el más alto nivel, se llegó a la posición que se refleja en la carta de fecha 29 de noviembre de 1996, dirigida al Presidente del Consejo de Seguridad por el Presidente de la República del Camerún y Presidente en funciones de la OUA, el Excmo. Sr. Paul Biya, en la cual se indica que los Estados de África podrían informar "directamente al Consejo de Seguridad" de la candidatura e "informar al respecto al Presidente en funciones de la OUA".

Como puede observarse en los datos biográficos que se adjuntan, el Embajador Ould-Abdallah, quien prestó servicios a la administración pública de Mauritania en calidad de alto funcionario, Embajador y Ministro, no es desconocido en las Naciones Unidas, donde ejerció durante largo tiempo elevadas funciones, entre ellas, especialmente, la de Representante Especial del Secretario General en Burundi.

El Gobierno de Mauritania, que asigna la mayor importancia a la puesta en práctica de los principios y objetivos de la Carta de las Naciones Unidas, está convencido de que la competencia, la experiencia y las cualidades humanas del Embajador Ould-Abdallah lo califican plenamente para ejercer las funciones de Secretario General en esta etapa decisiva de la historia de la Organización.

Le agradeceré que tenga a bien señalar el contenido de la presente carta a la atención de los miembros del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Ahmed Ould SID`AHMED
Embajador
Representante Permanente

ANEXO

[Original: inglés]

Datos biográficos

Ahmedou Ould-Abdallah

El 15 de junio de 1996 el Embajador Ahmedou Ould-Abdallah fue designado Secretario Ejecutivo de la Coalición Mundial para África, un foro intergubernamental sobre cuestiones políticas y económicas de África con sede en Washington, D.C. Sus copresidentes incluyen, entre otros, a Sir Ketumile Quett Masire, Presidente de Botswana, Jan Pronk, Ministro de Cooperación de los Países Bajos, y Robert McNamara, ex Presidente del Banco Mundial.

El Embajador Ahmedou Ould-Abdallah, nacional de Mauritania, continuará una distinguida carrera en la administración pública durante la cual ha ocupado puestos de alto nivel en su propio país y en las Naciones Unidas. Se desempeñó como Representante Especial del Secretario General de las Naciones Unidas en Burundi desde noviembre de 1993 hasta octubre de 1995. Antes de prestar servicios en Burundi actuó en la Sede las Naciones Unidas en Nueva York como Coordinador Especial para África y los países menos adelantados, puesto al que regresó cuando terminó sus funciones como Representante Especial. En calidad de tal representó a las Naciones Unidas, coorganizadora, junto con el Gobierno del Japón y la Coalición Mundial para África, de la Conferencia Internacional de Tokio sobre el desarrollo de África, en octubre de 1993. Ingresó en las Naciones Unidas en 1984 y estuvo a cargo de las cuestiones de política energética.

Ha ocupado varios puestos importantes en Mauritania, entre otros, los de Director General de Industrias Nacionales (1968-1971), Ministro de Comercio Y Transportes (1971-1972), Embajador en los Estados Unidos de América (1973-1976), la Unión Europea, Bélgica, Luxemburgo y los Países Bajos (1976-1979) y Ministro de Relaciones Exteriores (1979-1980). También integró la Junta de Directores y fue Director Ejecutivo de la Société Nationale Industrielle et Minière, la mayor empresa de Mauritania dedicada a la prospección de mineral de hierro, en 1980. Durante sus funciones en la administración pública, fomentó un criterio amplio respecto de las cuestiones económicas y políticas en los foros nacionales e internacionales.

El Embajador Ould-Abdallah también es cofundador y miembro del directorio de Transparency International, una organización no gubernamental internacional dedicada a la lucha contra la corrupción, y es autor de numerosos artículos sobre diplomacia preventiva y cuestiones de desarrollo. Recientemente publicó un libro, "Diplomatie Pyromane", centrado principalmente en los conflictos posteriores a la guerra fría.

Nacido en 1940 en Hassi-Abdallah (Mauritania), el Embajador Ould-Abdallah cursó estudios superiores en las universidades de Grenoble y París (Sorbona) y

obtuvo una maestría en economía y un diploma de estudios económicos superiores, respectivamente. También obtuvo un diploma del Instituto de Estudios Políticos de París. Ha recibido condecoraciones de, entre otros, los Gobiernos de Mauritania, el Senegal y Bélgica. Está divorciado y es padre de un hijo.

Noviembre de 1996
